

## Se realizó el 5º encuentro internacional de payadores en Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Miércoles, 28 de Noviembre de 2018 00:00

---

{besps}cultura28112018|width=215|height=161{/besps}

El pasado día sábado 24 de noviembre por la noche, la localidad de Carlos Beguerie fue sede el 5º encuentro internacional de payadores. Sobre el escenario desfilaron payadores de Brasil y Uruguay entre otros, además de exponentes argentinos. De la cita participaron el Intendente interino José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, el delegado Daniel Lazcano y el Coordinador de Discapacidad Raúl Banegas. Acompañaron este encuentro los artesanos y gastronómicos del mercado municipal "Bien auténtico".